

**EXAMEN PERIÓDICO UNIVERSAL
FILIPINAS**

En primer lugar queremos dar la bienvenida a la delegación de Filipinas y agradecerle la presentación de su informe.

Queremos felicitar al actual gobierno por la importancia que le presta a la implementación de políticas tendientes al reconocimiento y goce de los Derechos económicos, sociales y culturales, lo que se refleja en el plan de desarrollo 2011-2016,

La Argentina desea saludar también a Filipinas por los progresos normativos que buscan brindar un marco jurídico adecuado a fin de promover y proteger los derechos de las mujeres y los niños y por el Segundo Plan de Derechos Humanos 2012-2017.

Por último, nuestra delegación desea formular las siguientes recomendaciones:

1. Estudiar la posibilidad de establecer una legislación integral para luchar contra la discriminación que sufren las personas LGTB.
2. Estudiar la posibilidad de establecer nuevas medidas para que los programas de lucha contra la pobreza comprendan a personas vulnerables como a los adultos mayores y a las personas con discapacidad.
3. Estudiar la posibilidad de profundizar los esfuerzos por ratificar la Convención Internacional para la protección de todas las personas contra las Desapariciones Forzadas.

Muchas gracias